

http://okaya-riyo.jp/

宣為支部報

発 行 岡谷 支部 発 行 責 任 西澤 徳仁 文 化 広 報 武井 隆澄 編集・作成 武井 隆澄

信濃グランセローズを応援しよう!

支部長 西澤徳仁

平素は支部行事にご協力頂き有難うございます。

時代は更なる不景気のど真ん中ではありますが、支部活動に参加して頂く事によって、皆 さんと話しや情報交換が出来、売上 UP に繋がるヒントが頂けているのではないかと思いま す。こんな時代だからこそ積極的にチャレンジしてみるのも良いのではないかと思います。

今回、株式会社長野県民球団様の依頼により「信濃グランセローズ」の応援も兼ねて、ポスター並びに観戦チケットを頂きました。お店のイメージアップにも繋がるポスターではないかと思いますので、宜しかったら貼って頂ければと思います。

ポスターは全店配布致しますが、無料観戦チケットに関しましては、数に限りがございま すのでご入用の方は支部長までお問合せ下さい。

南信部会規約改正のお知らせ

南信部会規約で改正になった部分がありますので、添付の物を貼り なおして保管してくださるようお願いいたします。

共 済 部

共済部長 片桐 亜希子

5 月は賠償責任補償の集金があります。ここ数年は 支部割戻金を充当して<mark>県組合より一括で支払いをしてもらっているので、集金はしていません。今年度はまだはっきり決定はしていませんが、今年度も県組合より一括で支払ってもらえそうです。 はっきり決定するのが 5月15日頃なのです。なので 今月の集金は 賠償責任補償は集めませんのでよろしくお願いいたします。もしも、集金が生じた場合は 6 月にお願いする事となりますがよろしくお願いいたします。なお、このまま 集金がない場合はお知らせしませんのでよろしくお願いします。</mark>

青 年 部

青年部長 太田 力

いつも青年部への御協力ありがとうございます。去る4月24日に県青年女性部総会並びに 代表者会議が行われ、皆様よりお預かり頂いたニュータオル、プルタブを届けて参りまし た!今回プルタブは過去一番多いと思われる量になりまして、皆様には感謝の気持ちでい っぱいです。ありがとうございます。プルタブ収集作戦のPRポスターも今後一新する予定

ですので、引き続きの御協力よろしくお願い致します。

とい・キレイ・見やすいですね。??さすがレーザーは違います。 月 プリンターで印刷しました。 んお気づきでしたでしょう 購入でき一安心です。 各部印刷物はカラーレ 事務局長 武井











5月21.22日

県総代会

24 日 (水) 第一部総会 20 時~

第二部総会 20 時~

6月12.26日(月) ソフトボール練習日

7月 3日(月)南信ソフトボール大会 上山田温泉

ミーティングルーム2号室

湖畔広場

駒ヶ根

